

INCORPORACIÓN DE REMANENTES AL PRESUPUESTO 2022

Almassora inyecta 1,7 millones de € para empleo, patrimonio y deporte

Completarán la obra de la plaza Mayor con la protección de los porches del enclave

El cambio del césped del campo J. M. Pesudo es la inversión más alta, con 270.000 euros

R. D. M.
comarcas@periodico.com
ALMASSORA

El pleno del Ayuntamiento de Almassora aprobará una modificación de crédito este mes valorada en 1,7 millones de euros para garantizar la protección de los arcos de la plaza Mayor y realizar mejoras en servicios públicos, instalaciones deportivas y el Centro de Formación, entre otras actuaciones que se incorporan ahora al presupuesto municipal del 2022.

AL DETALLE El concejal de Hacienda, Santiago Agustí, detalla que las inversiones supondrán una «mejora considerable» en el uso de instalaciones públicas para centenares de usuarios que, como en el campo de fútbol José Manuel Pesudo, jugarán en un césped renovado (270.000 euros), disfrutará del equipamiento del Centro de Formación –antigua Escuela Taller– (61.050 euros) o de la me-



Gall y Martín Navarro visitaron hace unas semanas la obra de la plaza Mayor.

ra del entorno del Mercado Central, con un gasto de 60.000 euros.

La conservación del patrimonio tendrá una ayuda para favorecer la protección de los porches de la plaza Mayor, coincidiendo con la obra del casco antiguo a través de los Feder. Los 40.000 euros reservados para garantizar la rehabilitación de los arcos de titularidad privada completarán la intervención en este espacio considerado Bien de Interés Cultural (BIC).

La modificación de crédito afectará a la práctica totalidad de las áreas municipales, gracias a la distribución de los remanentes de las cuentas del 2021. Así, el listado de proyectos incluye la reforma de la zona de la fuente del Roser del Mar en la playa (47.660 euros) o la compra de equipamiento informático en la nueva sede de la Policía Local (34.500 euros).

Otros aspectos incluidos permitirán invertir en smart city

los ejes

1 EMPLEO
Una de las actuaciones que se acometerán con los remanentes es una mejora en el centro de Formación, antigua escuela taller, con una inversión de 61.050 €.

2 PATRIMONIO
A través de la inyección económica de 1,7 millones se culminará la obra de la plaza Mayor, con 40.000 euros para garantizar la rehabilitación de los porches.

3 DEPORTE
El proyecto que cuenta con el gasto más alto a pagar con los excedentes del 2021 será el cambio del césped del campo Pesudo, con 270.000 €

(30.000 euros), adquirir la Casa dels Àngels (25.000) o una nueva excavación en el yacimiento arqueológico del Torrelló del Boverot (20.000). La compra de software para los equipos informáticos se suma, además, a las mejoras en los servicios deportivos, como la reparación del frontis del frontón B de La Garrofera, nuevas puertas y material deportivo para Pesudo y la instalación de estufas para la sauna de la piscina cubierta. ■

BALANCE POSITIVO

Orpesa baja el telón de la Trobà con una elevada participación

R. D. M.
ORPESA

Orpesa clausuró ayer su feria de oficios, costumbres y tradiciones, la Trobà, y lo hizo por todo lo alto. Y es que se trata de una de las propuestas más especiales del calendario, que este 2022 sumó la 20ª edición, después de dos años de parón por la pandemia sanitaria.

No es de extrañar que, durante tres intensas jornadas, miles de vecinos y visitantes se hayan desplazado al centro del municipio para disfrutar de las actuaciones costumbristas, espectáculos tradicionales, pasacalles, música o comprar algún producto de artesanía.

«Estamos muy satisfechos con la celebración de esta nueva edición de la Trobà, un evento muy esperado por todos los orpesinos en el que hemos vuelto a exhibir al público nuestras tradiciones y costumbres propias y mostrar nuestra identidad como pueblos», explicó como balance el concejal de Cultura, Gonçal Tamborero.

Por otra parte, el edil recaló que «ha sido una de las ediciones más multitudinarias, muy deseada tanto por los visitantes como por los participantes de las casi 200 casetas participantes». Tamborero agradeció a la Societat Orpesina de Cultura «su implicación y trabajo que han conseguido que la Trobà sea todo un éxito». ■

EL TIEMPO ACOMPAÑÓ A LOS ACTOS

Multitudinario día en Vinaròs con gala infantil y paellas del Carnaval

Hoy empezarán las visitas del Carnestoltes a los colegios de la ciudad

JAVIER FLORES
VINARÒS

Vinaròs vivió ayer domingo otro completo y multitudinario día de Carnaval con la gran gala de reinas y reyes infantiles, en el mismo escenario en el que tuvo lugar el evento de los adultos (entre la calle San Francisco y la avenida Febrer de la Torre), así como las paellas, en una jornada de excelente climatología, con sol, sin viento y elevadas temperaturas que impulsaron la participación.

La esperada cita infantil reunió a 22 reinas y 2 reyes infantiles que fueron los protagonistas con sus vistosos trajes, sus ganas de bailar y animar al numeroso público que, como en la gala ante-

rior, decidió acudir para ver el lucimiento de la cantera del Carnaval de Vinaròs, que como se dice popularmente en la capital del Baix Maestrat, demostraron que «la sangre no les corre, les desfila».

Por segunda vez hubo representación masculina en la *mitiga* de reinas y reyes, uno más que en la anterior edición. En esta gala, que se inició por la tarde, intervinieron también, intercalando actuaciones, las academias de baile o gimnasios Maribel Ruiz, Esplai, Locura y Gentsana. Un año más, la gala infantil fue presentada por niñas, esta vez fueron Carmen Guardino y Claudia Pablo.

COMIDA POPULAR // Al mediodía, en el recinto de casetas y los terrenos próximos, todas las comparsas se concentraron para proceder a la elaboración de sus respectivas paellas de hermandad, en las que

participaron cerca de 4.000 comparseros de la localidad.

Durante la sobremesa, no faltaron los comentarios entre participantes sobre el gran éxito de la gala de reinas y reyes de la tarde noche anterior y los trajes que lucieron los y las máximas representantes. Y es que el evento, que no se celebraba desde el 2020, fue todo un éxito sin paliativos, con un recinto abarrotado y un espectáculo que dejó con la boca abierta al público que se concentró allí.

AGENDA // Hoy lunes comenzarán las visitas del Carnestoltes a los colegios de la ciudad. Será el turno de los centros Jaume I, Sant Sebastià y el colegio Divina Providencia. Asimismo, como ya se hiciera en el Carnaval de hace dos años, la tradicional fiesta dedicada a la tercera edad en el entoldado de las fiestas se traslada al martes. ■



La gala infantil y las paellas fueron los platos fuertes de la jornada de ayer.